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Vereadores requerem instalação de CPI da coleta do lixo

A Câmara de Toledo teve apresentado requerimento assi-
nado por todos os vereadores para instituição de Comis-
são Parlamentar de Inquérito para apurar denúncias sobre 
o serviço prestado ao Município de Toledo pela empresa 
Transportec, Coleta e Remoção de Resíduos Ltda. O do-
cumento encaminhado ao presidente da Câmara, Antônio 
Zóio, foi encaminhado à publicação no Diário Oficial Digi-
tal, onde foi publicado na quarta-feira, dia 3 de abril. Nes-
ta quinta-feira, informações chegadas à Câmara Municipal 
levaram o presidente Antônio Zóio e o secretário Leoclides 
Bisognin a deslocar-se com assessores à sede da Transpor-
tec na Vila Industrial para verificar a situação. Os vereado-
res mantiveram contato com cerca de 20 funcionários da 
empresa, que relataram estar no aguardo do pagamento dos 
salários.Saiba mais

Presidente Antônio Zóio e secretário Leoclides Bisognin foram à Transportec 
e conversaram com funcionários

http://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/camara-aprova-norma-sobre-placas-de-inauguracao-de-obras
http://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/vereadores-requerem-instalacao-de-cpi-da-coleta-do-lixo


Câmara de Toledo recebe visita da nova direção da Acamop

Presidente da Câmara, Antônio Zóio, com o presidente da Acamop Gabriel 
Cadini e demais vereadores e assessor

A Câmara de Toledo teve apresentada proposição de moção 
de aplausos à "Associação de Futsal das Categorias de Base de 
Toledo- AFCBT” pela premiação de Destaque do Futsal Para-
naense. A proposta, apresentada através do Requerimento nº 
71, subscrito por 16 vereadores, refere-se à conquista obtida 
em evento do Novo Futsal Paraná (NFP) no dia 23 de feverei-
ro em Foz do Iguaçu. A Festa de Premiação dos Melhores da 
Temporada 2018 nas categorias de base do futsal estadual pre-
miou a AFCBT pelo trabalho desenvolvido em Toledo.Confira.

Moção aplaude AFCBT pela premiação de Destaque do Futsal do PR

O presidente da Câmara de Toledo, Antônio Zóio, recebeu a visita 
nesta quarta-feira, dia 3 de abril, do presidente da Acamop-Asso-
ciação de Câmaras e Vereadores do Oeste do Paraná, Gabriel Cadi-
ni. O vereador de Matelândia, eleito para a entidade municipalista 
oestina no dia 23 de março, convidou o presidente da Câmara de 
Toledo para a sua posse, no próximo dia 18 de abril, em Cascavel. 
Cadini esteve acompanhado do advogado Marcos Espínola, asses-
sor da Acamop, além do vereador de Marechal Rondon Ronaldo 
Pohl, vice-presidente eleito da Acamop.Saiba Mais.

http://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/mocao-aplaude-afcbt-pela-premiacao-de-destaque-do-futsal-do-pr
http://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/camara-de-toledo-recebe-visita-do-presidente-da-acamop


Câmara encerra inscrições a estagiários na sexta, dia 5

A Câmara de Toledo encerra na sexta-feira, dia 5, as inscrições 
para novo teste seletivo para vagas de estágio em seis gabinetes 
de vereadores. As vagas destinam-se a estudantes de Direito, 
contemplando alunos no mínimo no terceiro ano de graduação 
ou 5º período. Os estagiários aprovados atuarão nos gabine-
tes das vereadoras Marli do Esporte e Marly Zanete e verea-
dores Edmundo Fernandes, Renato Reimann, Vagner Dela-
bio e Airton Savello, conforme opção na inscrição.Entenda

Seleção de estagiários teve prova do teste seletivo anterior no dia 22 de mar-
ço na Unipar

Colégio Dario Vellozo motiva moção pelo 5° Cine Arte
Na segunda-feira, dia 1°, foi realizada a 9º sessão ordinária 
da Câmara, onde foi apresentada uma moção de aplausos ao 
Colégio Estadual Dario Vellozo, pela realização do festival 
de cinema “Cine Arte”. Em 2018, o projeto teve a produção 
de 70 filmes curta metragens, envolvendo aproximadamente 
500 alunos e todos os professores da escola puderam traba-
lhar seus conteúdos utilizando-se da linguagem artística do 
audiovisual.Confira

http://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/inscricoes-a-estagios-na-camara-encerram-na-sexta-feira-dia-5
http://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/colegio-dario-vellozo-recebe-mocao-pelo-5deg-cine-arte


Sistema S usa Tribuna Livre em defesa da educação profissional

Presidente do Sindicato Patronal do Comércio e gerentes do Senac e Sesc 
falaram aos vereadores
A Tribuna Livre teve uma explanação sobre a educação profis-
sional e o sistema de adolescente aprendiz em Toledo e a amea-
ça de corte de recursos pelo governo federal. O espaço foi usado 
na sessão do dia 1°, reunindo o presidente do Sindicato Patronal 
do Comércio, Beloir João Rotta; a gerente do Senac, Margarete 
Silva Freitas e o gerente do Sesc, Luiz Alberto Langoski, que 
mostraram a atuação do Senac PR e a formação profissional. 
Rotta disse que o Sistema Fecomércio representa 61% do PIB 
do Paraná. “Estamos com muita tristeza vendo o ministro Pau-
lo Guedes querendo tirar parte do sistema”, relatou aos verea-
dores, pedindo seu apoio. Entenda

Toledanos recebem moção por conquistas na Copa Oeste em Chapecó

Na 9º sessão ordinária, realizada na segunda-feira (01), foi apre-
sentada uma moção de aplausos aos atletas Rodolfo Garcia, 
Wagner Zimmermann, Tiago Costa e Gabriel Coelho, pelos re-
sultados alcançados na Copa Oeste Catarinense de Jiu Jitsu. O 
torneio foi realizado na cidade de Chapecó, em Santa Catarina, 
no dia 17 de março, e a homenagem proposta por meio do Re-
querimento nº 69/2019.Saiba Mais

http://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/sistema-s-usa-tribuna-livre-para-defender-educacao-profissional
http://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/toledanos-recebem-mocao-por-conquistas-na-copa-oeste-em-chapeco


Moção aplaude professora por conquistas da Afeto no futsal feminino

A sessão da Câmara de Toledo na segunda-feira, dia 1°, teve 
apresentada moção de aplausos a Salete Conceição Assu-
fi Dallagnol, pelos resultados da Associação dos Amigos e 
Atletas do Futsal Feminino de Toledo – Afeto, no ano de 
2018. Entre os títulos conquistados pela Afeto estão o de vi-
ce-campeã nos Jogos Brasileiros da Juventude e  vice-campeã 
nos Jogos da Liga Sul Brasil, além de campeã  estadual dos 
Jogos Escolares – Categoria 14 a 16 anos na Fase Final Es-
tadual, entre outros. Na esfera estadual a Afeto conquistou 
em 2018 os títulos de campeã estadual pela FPFS – categoria 
sub15, vice-campeã estadual pela FPFS – categoria sub13  e 
vice-campeã estadual da Copa Paraná pela FPFS – categoria 
sub13. Confira
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